

# PERIÓDICO **am**

## Advierten problemas financieros para Mundial 2018

AP / MOSCU / Publicada el 17/04/2013



**El gobierno ruso calcula que el presupuesto total para el torneo será de 22.000 millones de dólares, bastante más que el presupuesto de Brasil de 13.600 millones para el Mundial de 2014. / FOTO: AP**

La firma Standard & Poor's advirtió que muchas ciudades rusas que serán sedes del Mundial de 2018 tendrán problemas para conseguir dinero para construir los estadios de fútbol y mejorar sus sistemas de transporte e infraestructura.

La agencia crediticia dijo que siete de las 11 ciudades sedes tendrán que pedir dinero prestado o recibir mucho más respaldo del gobierno federal que lo que contemplan los planes actuales.

A menos que el gobierno federal aumente su financiamiento, "el mal estado actual de la infraestructura municipal en las ciudades sedes, significa que los niveles de infraestructura en las instalaciones del torneo serán peores que en el pasado", señaló S&P en un informe publicado el martes.

El gobierno ruso calcula que el presupuesto total para el torneo será de 22.000 millones de dólares, bastante más que el presupuesto de Brasil de 13.600 millones para el Mundial de 2014.